

KABAR TERBARU

Pembina JNI Kalteng, Yendy Setiaji Ucapkan Selamat Gong Xi FA Chai 2022

Indra Gunawan - KABARTERBARU.CO.ID

Feb 1, 2022 - 21:32



Nomor Tiga Dari Kiri, Yendy Setiaji Bersama Keluarga

PALANGKA RAYA - Pembina Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (DPD JNI) Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), Yendy Setiaji menyampaikan ucapan kepada Masyarakat Tionghoa, khususnya Kalteng, selamat merayakan Imlek Tahun Baru Cina.

"Kami sekeluarga mengucapkan, Selamat merayakan Tahun Baru Cina (Imlek), Gong Xi FA Chai 2022, semoga ditahun Macan ini segala usaha kita berjalan baik dan diberikan kesehatan," kata Yendy Setiaji.

Yendy adalah salah satu pengusaha yang sudah lama berdomisili di Kota Cantik Palangka Raya, mungkin sejak mulai berdirinya kota Cantik Palangka Raya sebagai ibukota Provinsi Kalimantan Tengah.

Selain pengusaha perbengkelan alat - alat mobil, yang terletak di Jalan Cilik Riwut Km 3,5 Kota Palangka Raya, dengan nama Bengkel Workshop 'Jaya Ban'.

Usahanya tersebut berjalan dengan baik, dengan dikelola oleh anak kandungnya sendiri dan juga mempekerjakan beberapa karyawan serta karyawan.

Selain itu, beliau juga Direktur PT Suryaadhi Saktiaji pusat Palangka Raya, salah satu Kontraktor Pelaksana yang sering mengerjakan pekerjaan milik pemerintah, baik Pemkot Palangka Raya, Pemerintah Kabupaten, Pemprov Kalteng dan dana APBN Pusat melalui Satuan Kerja Balai Bina Marga.

Hasil pekerjaannya selama ini banyak sudah dimanfaatkan masyarakat Kalteng Khususnya, seperti Ruas Jalan Baun Bangun dan Jalan Depag menuju Samba, milik Pemerintah Kabupaten Katingan.

Bangunan pasar Kahayan (Dulu Pasar Inpres) milik Pemkot Palangka Raya, Ruas jalan Parengan dan dan Simpang Samba menuju Samba milik Pemprov Kalteng serta beberapa ruas jalan Nasional.

"Apa yang saya kerjakan selama ini berdasarkan ketulusan untuk membangun Provinsi Kalimantan Tengah, walaupun saya bukan asli Sini, tapi saya sudah mendarah daging dan keluarga juga berada Palangka Raya," ungkapnya.

Menurutnya, kepercayaan yang telah diberikan pemerintah dalam melaksanakan proyek tersebut, adalah amanat yang harus saya jaga, apa lagi katanya, beliau juga menetap di Kalimantan Tengah.

"Saya bekerja profesional dan menjaga kepercayaan itu, modal dalam bekerja, sehingga setiap pekerjaan dapat dirasakan masyarakat," jelas Yendy.

Sosok yang ramah dan santai ini, didaulatkan juga oleh pengurus Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (DPD JNI) Kalteng, dimasukan dalam dewan pembina Organisasi ini.